

*Die letzten paar Jahrzehnte wurden gut funktionierende Strukturen mutwillig vernichtet/zerstört. Egal ob Arzt/Krankenhaus, Polizei, Bahn, Post ... wurden allesamt zugesperrt u die ländliche Bevölkerung damit im Stich gelassen.*

*Traditionen, Sitten u bewährte Nuancen werden von Staatsoberhäuptern über Bord geworfen, weil diese nicht in ihr Weltbild passen oder ihrer Vorstellung von Demokratie entsprechen.*

*Machtbesessene Politiker haben nicht mehr den Anstand nach Wahlniederlagen zurück zu treten, im Gegenteil aus Gier und ohne Anstand werden diese Abstrafungen durch den Souverän, sogar als Auftrag weiter zu regieren (weiter wie bisher) verkauft!*

*Ohne Anstand und Moral hat man es sich am Futtertrog der Macht gemütlich gemacht, sich und seine Günstlinge bedient. Zudem hat man sich sosehr auf den Ämter-/Postensesseln festgeklebt, dass nichts mehr die Klebmasse entfernen kann.*

*Andersdenkende werden als Todfeinde angesehen, die man mit aller Macht vernichten muss. Die man diffamiert bis ihre Existenz auf dem Spiel steht, das Volk wird gespalten und der andersdenkende Teil von Volksvertretern beschimpft.*

*Die Demokratie wird ausgehöhlt, die Neutralität verkauft, Wahlversprechen gebrochen als gebe es kein Morgen. Die Elite richtet es sich und kassiert Schmier-/Korruptionsgeld und füllt sich deren eigene Taschen, anstatt für den Staat und seine eigenen Bürger zu arbeiten. Wozu staatstragend agieren, wenn einem das Volk völlig egal ist lautet die neue Devise?*

*Medien, Wissenschaftler, Künstler ... verkaufen ihre Großmütter an den Teufel (Politik). Unabhängig, neutral und anständig war gestern. Heute zählt nur mehr das erhaltene Salär, man vertritt nur mehr jene Meinung für die man bezahlt wird! Und solche, charakterlosen Individuen werden uns medial als Stars oder Experten verkauft.*

*Nennt mich einen Träumer, aber ich wünsche mir diese „normale Zeit“ zurück und egal, auch wenn ihr mich altmodisch nennt, für mich zählen noch immer Werte wie Ehrlichkeit, Loyalität und Respekt!*